



## Im Pflegefall rundum gut beraten

Die Pflegeberatung der AOK Sachsen-Anhalt gibt Orientierung, Information und Hilfestellung rund um das Thema Pflege.

Mehr erfahren auf  
[deine-gesundheitswelt.de/pflege](https://deine-gesundheitswelt.de/pflege)

AOK Sachsen-Anhalt. Die Gesundheitskasse.



Foto: Theresien Residenz Teutschenthal

## SENIOREN-WOHNEN IN TEUSCHENTHAL

BEZUG  
AB SOFORT  
MÖGLICH



### THERESIEN RESIDENZ



„Tag der offenen Tür“ am 14. April 2023 ab 14.00 Uhr

Besichtigen Sie unsere Theresien-Residenz:

- Komfortable 2-Raum-Wohnungen mit großzügigem Bad (44–56 m<sup>2</sup>)
- Moderne Ausstattung, franz. Balkone, große, bodentiefe Fenster, Fußbodenheizung, Fahrstuhl, Sonnenterrassen, u.v.m.
- Pflegedienst im Haus (auf Wunsch), wöchentlich wechselnde Veranstaltungen, flexible Serviceleistungen, täglich warmes Essen (auf Wunsch)

Informieren Sie sich gerne:

Tel. 034609 390 579 oder [www.theresienresidenz-saalekreis.de](http://www.theresienresidenz-saalekreis.de)

Theresien-Residenz • Friedrich-Henze-Str. 77 • 06179 Teutschenthal

## Verschiebbare Füller-Anzeige

## Den Komfort genießen

Ein Interview mit der 78jährigen Frau B. aus der Theresien Residenz Teutschenthal. Die Pflegeeinrichtung wurde am 1. April eröffnet.

Liebe Frau B., vielen Dank, dass wir Ihnen einige Fragen zu Ihrem Einzug in die am 1. April 2023 eröffnete Theresien Residenz Teutschenthal stellen dürfen. Wenn es Ihnen recht ist, steigen wir gleich voll ein:

Wie ist die Umstellung in die neue Wohnung verlaufen?

Frau B.: Mir ist der Umzug in das neue Zuhause schwergefallen. Ich wohnte seit 23 Jahren in meiner vorherigen Wohnung in der Nähe von Teutschenthal. Da fällt es einem nicht leicht, von den Dingen Abschied zu nehmen. Die Wohnung war jedoch zu unpraktisch und wenig komfortabel, so dass ich derzeit mit wachsender Freude in der Theresien Residenz lebe. Geholfen hat mir die ausführliche Beratung und die Hilfestellung im Vorfeld meines Umzugs. Ich freue mich jetzt zunehmend über meine neue Wohnung.

Sie sagten uns im Vorfeld, dass Sie pflegebedürftig seien. Kann Ihr Pflegebedarf in der Theresien Residenz Teutschenthal versorgt werden?

Frau B.: Ich werde von Beginn meiner Pflegebedürftigkeit durch die Sozialstation Saalekreis versorgt. Diese übernimmt auch die Pflegeleistungen in der Theresien Residenz, so dass sich durch den Umzug keinen Unter-

schied ergeben hat.

Wie gefällt Ihnen denn Ihre neue Wohnung?

Frau B.: Ich bin noch nicht ganz eingerichtet, kann mir jedoch meine nächsten Jahre in dieser Wohnung sehr gut vorstellen. Ich genieße den Komfort mit der Bodenheizung und der bodentiefe modernen Dusche. Wenn ich Gesellschaft suche, gehe ich in den Gemeinschaftsraum, wo sich immer Gelegenheit für ein Gespräch mit Nachbarn oder Mitarbeitern bietet. Ich freue mich, wenn der Sommer kommt und ich die Terrassen nutzen kann und es draußen noch grüner wird.

Man liest und hört immer wieder, dass Wohnungen in vergleichbaren Häusern mit einem so modernen Standard sehr teuer wären. Wie sieht es diesbezüglich bei der Theresien Residenz in Teutschenthal aus?

Frau B.: Meine jetzige Wohnung hat 44 Quadratmeter, so dass ich meine Wohnfläche doch deutlich verkleinert habe. Trotzdem ist sie natürlich etwas teurer, aber das bringt eben der hohe Standard des Hauses, der 24-Stunden-Service und die Annehmlichkeiten dieses modernen Gebäudes mit sich. Die Theresien Residenz Teutschenthal ist aber nicht teurer als die anderen Häu-

ser in Halle oder im Saalekreis. Das habe ich im Vorfeld ausführlich geprüft. Ich bin zufrieden.

Nutzen Sie schon das umfangreiche Angebot an Tagesmahlzeiten des Hauses?

Frau B.: Soweit bin ich noch nicht, das ist mir noch ein wenig ungewohnt. Ich war schon zwei bis drei mal zu Kaffee und Kuchen unten in dem Gemeinschaftsraum, was immer sehr nette Runden waren. Die Angebote für Frühstück, Mittag und Abendessen habe ich aber noch nicht wahrgenommen. Ich nutze dafür noch meine Küche in der Wohnung.

Konnten Sie schon die Umgebung des Hauses für sich entdecken?

Frau B.: Ich lebe Zeit meines Lebens in der Nähe von Teutschenthal, so dass ich die Adresse noch aus der früheren Zeit gut kenne. Für mich besonders vorteilhaft ist derzeit die Nähe zu meinen behandelnden Ärzten, die ich bei akutem Bedarf sofort besuchen kann, wenn sie nicht zum Hausbesuch zu mir kommen. Ein Vorteil ist, dass meine Familie mich auf Grund der zentralen Lage des Hauses sehr gut besuchen kann und dies zum Glück auch oftmals tut.

Wir bedanken uns herzlich für das Gespräch!